



Nombre del Alumno: Nancy Paola Velázquez López

Nombre del tema: ensayo

Parcial :1

Nombre de la Materia: problemas socioeconómicos contemporáneos

Nombre del profesor: José Enemias De León Morales

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre:4

LAS SOCIEDADES DESIGUALES

Principalmente vemos que en todo el mundo se ve la desigualdad y es por eso que es un tema de interés social. refleja el trato discriminatorio que sufre un grupo de personas en la cual salen favorecidos los de alto rango ya sea social, entre sexos, jurídica informativa y educativa.

De igual manera la desigualdad es utilizada para señalar que tiene un significado negativo a lo que se refiere que todos no somos iguales, normalmente tienen que ver con la sociedad y que estas representan el establecimiento de jerarquías sociales, diferencias y distinciones entre diversas clases o grupos sociales.

¿Por qué importa la desigualdad?

Al reducir la desigualdad tendríamos como respuesta los derechos humanos, la equidad y la justicia social, lo cual favorece mucho a todas las personas principalmente a las marginadas por el status social en el que viven.

Vemos como otro importante tema a la desigualdad educativa ya que deja en desventaja a las personas que no cuentan con las mismas oportunidades educativas que los de clase alta y con eso hace que las personas no se sientan capaces de desarrollarse más en el ámbito educativo.

En lo que se aborda un tema importante de igual manera es en la lucha de clases, principalmente habla de un gran problema que viven dos tipos de clase social pueden ser señalados como explotadores y explotados. Donde se da la existencia de conflictos sociales como el resultado de una pelea central

El problema social se debe principalmente a factores en el ámbito político, económico, culturales y sociales que de una u otra forma son problemas comunes en la sociedad y que muchas personas se esfuerzan por resolver, al igual el gobierno tiene mucha responsabilidad en este tema ya que es encargado de mejorar las condiciones de salud, educación y vivienda

La desigualdad es el medio de presión por el cual los miembros de las altas sociedad o estatus sociales impiden que las personas que están en las esferas bajas puedan subir. Lo cual estas personas no obtienen los recursos de manera igualitaria. Y afecta el bienestar socioeconómico de los ciudadanos y de los familiares de estos al igual afecta a un estado, comunidad o país.

El aumento de la desigualdad se debe a diversos factores, como el estancamiento de los salarios y la menor participación en los ingresos laborales, la disminución gradual del estado de bienestar en las economías, la insuficiente protección social en los países en desarrollo.

El hombre no nace con la desigualdad sino después de que se compara con sus semejantes y ve sus diferencias es cuando entonces se pierde la igualdad del ser humano. el origen de la desigualdad entre los hombres (Jean-Jacques Rousseau, 1755)

Rousseau piensa que principalmente la desigualdad social es el resultado de todos aquellos que abusa de las propiedades y como ella de apropiarse de las riquezas y todos los beneficios que puedan tomar. El hombre no nace con la desigualdad sino después de que se compara con sus semejantes y ve sus diferencias es cuando entonces se pierde la igualdad del ser humano.

Las consecuencias de la desigualdad educativa, afectan de manera negativa ya que es una vertiente muy importante para el desarrollo de cada país, por lo que si no se cuenta con una educación de calidad no se tendrá el capital humano con el perfil necesario para desarrollarse ya que todos poseen las mismas habilidades de aprendizaje

La desigualdad entre sexos se da principalmente entre los hombre y mujeres. Las mujeres en comparación con los hombres, tienen un menor acceso a recursos, ya que las mujeres reciben menos ingresos y oportunidades que los hombres, y pueden experimentar una mayor desigualdad debido a su clase

Los Métodos cuantitativos para medir la desigualdad, está el Coeficiente de Gini lo cual el objetivo principal del estudio busca comparar la distribución de remuneraciones individuales con base en el ingreso corriente monetario de los hogares. La medición se realiza estimando el ingreso corriente monetario trimestral por capital, para evitar sesgos causados por el tamaño de los hogares.

En la lucha de clases se refiere al conflicto de intereses manifiesto entre las clases sociales, de cuyas tensiones y dinámicas surgen los cambios históricos. se determina que la burguesía es la clase de los modernos capitalistas, son los propietarios de los medios de producción y los patrones de los asalariados

Al contrario de clases antagónicas de lo cual se refiere a los explotadores y explotados. En nuestros tiempos a la burguesía y al proletariado. Estas dos clases sociales son irreconciliables, son contrarias, no se unen

Los problemas sociales surgen cuando muchas personas no logran satisfacer sus necesidades básicas. Que un sector de la población no logre acceder a los servicios de salud, la educación, la alimentación o a la vivienda, supone un problema social.

Concluyendo con estos temas principalmente tienen mucho parecido ya que se enfocan en los problemas que tienen la sociedad ya sea de desigualdad y falta de oportunidades, principalmente en la educativa ya que es fundamental para poder salir a delante, ya que las personas de bajos recursos no cuentan con las posibilidades de estudiar y así son más discriminados por la falta de oportunidades

<https://isdfundacion.org> › 2021/04/30 › el-origen-de-la-desigualdad

Silava, M.C., (2010). Desigualdad y Exclusión Social: De Breve Revisitación a una Síntesis Proteórica. RIPS. Revista de Investigaciones Políticas y Sociológicas, vol. 9, núm. 1, 2010, pp. 111-136.